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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3027例会 令和 5 年 8 月 23 日（水）
　（本年度第 6 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長

司会と斉唱 朝山浩 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「それでこそロータリー」

出席報告 宮崎秀樹 出席委員
会員数�47 名 出席�26 名 欠席�21 名

　（対象外�7 名） 出席率�65.00%

前々回訂正 欠席�20 名 MAKE�UP�2 名

　（対象外�6 名） 訂正出席率�70.73%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
地区会員増強委員長　坂本昌己 様（横浜東 RC）
川崎中原 RC　都倉八重子 様

（株）KANTO モータースクール代表取締役　中村象 様（吉田会員ゲスト）

会長報告 帯谷昌充 会長
1.�RLI 登録に関するお願い

2023-24 年度 RLI（ロータリーリーダーシップ研究会）について、
再度ご案内とお願いです。
今年度は 9 月を「地区 RLI 月間」とし、すべての RLI の課程を
9 月に開催いたします。
本日テーブルに、ご案内をおかせて頂きました。
RLI の委員長・副委員長とも川崎北 RC のメンバーです。奮っ
てご参加お願いいたします。
パートⅠ：9 月 5 日 ( 火 )・9 月 7 日 ( 木 )・9 月 12 日 ( 火 )
　　　　�19:30 ～ 21:30　オンライン ZOOM
パートⅡ：9 月�14 日 ( 木 )・9 月�19 日 ( 火 )・9 月�21 日 ( 木 )
　　　　�19:30 ～ 21:30　オンライン ZOOM
パートⅢ：9 月�24 日 ( 日 )�9:00 ～ 16:30　於：聖光学院

2.�以前、卓話に来ていただいたフィリピンの原田さんから、クラ
ウドファンディングによるご寄付のお願いが届きました。
原田様からのメールを転送させて頂きましたのでご協力を頂け
ます方は、よろしくお願いいたします。

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1.�地区からの来信

①�「会員増強オープンディスカション」開催のご案内が届いて
おります。
日時：2023 年 9 月 27 日（水）�18:00 ～ 19:30�
開催方式：オンライン（Zoom）
※詳細は、ご案内状をテーブルに配付しましたのでご覧くだ
さい。

②�クラブ米山記念奨学委員長会議開催のご案内が届いており
ます。
日時：2023 年 9 月 4 日 ( 月 )15：00 ～ 17：00
オンライン ZOOM
※波木井委員長、ご出席お願い致します。

③�ロータリー青少年交換学生募集説明会のご案内が届いており
ます。
日時：2023 年 9 月 10 日 ( 日 )14：00 ～ 16：00
場所：加瀬会議室馬車道駅前「Room3」
※参加対象者：応募を検討している学生、保護者、RC 関係者、
学校関係者

④�アクトの日開催のご案内が届いております。
日時：2023 年 9 月 10 日 ( 日 )12：30 ～ 16：00
会場：聖光学院中学・高等学校

⑤�地区経由にて、神奈川県子ども食堂持続化支援事業の企業向
けセミナーのご案内が届いております。
日時：2023 年９月５日（火）15：00 ～ 17：00
開催方法：来場及び、Webex を利用したオンライン参加
※詳細は、ご案内状をテーブルに配付しましたのでご覧くだ
さい。

2.�他クラブ会報の回覧
川崎とどろき RC

3.�他クラブ例会臨時変更
●川崎ﾏﾘｰﾝ RC
　9 月 7 日 ( 木 )　夜間移動例会　点鐘 18：00
　9 月 21 日 ( 木 )　休会
●川崎幸 RC
　9 月 8 日 ･22 日 ( 金 )　休会
●川崎麻生 RC
　9 月 15 日 ( 金 )　移動例会　琴平会館　点鐘 12：30
●川崎中原 RC
　9 月 21 日 ( 木 )　�ガバナー公式訪問�早朝例会を昼例会に変更

　点鐘 12：30
4.�例会案内

8 月 30 日 ( 水 )　�夜間例会　点鐘 18：00
　　　　　　二子玉川エクセルホテル東急　会費 7,500 円
9 月�6�日 ( 水 )　�例会前、理事会　入会卓話 part ②横山芳春会員
9 月 13 日 ( 水 )　親睦移動例会　石和温泉　※出欠確認中
9 月 20 日 ( 水 )　休会
9 月 27 日 ( 水 )　卓話：川崎麻生 RC�山上剛史様

5.�理事会決議報告
①�地区より、秋田県の豪雨災害被災地への支援金協力依頼が届

きました。8 月 23 日と 30 日の例会にて募金を行います。
②�令和 5 年度の赤い羽根共同募金に協力する件です。8 月 30

日から 9 月 13 日までの例会で行いますのでよろしくお願い
いたします。

③�11 月 1 日に予定されている理事会を 11 月 8 日に変更しま
す。時間はいつも通りです。会場も二子玉川のエクセルホテ
ル東急で行います。



委員会報告

半澤剛 インターアクト委員長
�８月 2 日に公文国際学園でサマーミーティングが開催されまし
た。学生を 6 ～ 7 人のグループに分けて、ポリオについてディ
スカッションを行いました。

鈴虫祭り実行委員会 洪征治 会員
8 月 27 日（日）にまんが寺で鈴虫祭りを行います。当日はい
ろいろと応援を頼んでおりますが、よろしくお願いします。

卓話 地区会員増強委員長　坂本昌己 様
会員増強という事ですが、
2590 地区の現在の会員数
は 1,852 人、今年度に入っ
て純増 31 名ということに
なっています。
年間の推移でみると最初
のスタートは良くて 9 月
になると一度減ってから
少しずつ伸びますが、12 月でガクンと減って、1 月から 3
月で増加して 6 月で減る。という状態で会員数 1,800 人程
度でここ数年推移しています。
私も会員増強委員になって 9 年目ですが、初年の 2,000 余
名だった状態を超えたことは一度もありません。
ずっと減り続けて、1,800 名前後を行き来している状態が
続いています。
横浜・川崎地区は人口は多いのにこういった活動に中々人
が入ってこない 1 つの理由は、「インターネットが発達して、
仲間がいなくてもネットで話ができる、いろんなことが相
談できる。」という環境が「ロータリー必要なの ?、僕たち
はいらないよ」と思う若い人たちを増やしているのだなと
思います。
うちのクラブでも、若い人を入れるという事で昨年、4 名
ほど 40 代、50 代の人を入れさせていただきました。
入会までの間、入会者の仲間同士でも「楽しかった」とい
う思いが継続するように一定間隔で来ていただくように時
間をかけて入会していただきました。
これを通して思ったのは、クラブに合った人間を入れるべ
きだということです。
クラブの雰囲気、空気、性格等が、入会する人間の個性に
合っていないと、「楽しくない」等の理由から馴染めずに離
れていく事につながってしまうと思い、クラブに勧誘する
際「ロータリークラブに入ってほしいが、所属するクラブ
は好きに選んでよい」としました。
こうする事で候補者のプレッシャーも減り、複数のクラブ
を訪れることで自分に合ったクラブを見つけることもでき
るため、結果として会員も増強され、離れる人の数も減る
と思っています。
また、増強委員会の委員長の任期も会員増強を目指して長
かったわけですが、会員数が減ってしまっている実情から
任期を短くして、若い人にどんどん変えて行ったほうが増
えるんじゃないかと思っています。
新しい人が入ってくれば、新しい考え方や新しい動きを含
めてクラブの活性化につなげていくことが、クラブを長く
続けて行く上で大事なことだと思います。
今まで会員候補者のターゲットは、40 代 50 代と言われま
すし、私もそう思っていました。
しかし、先般 RI 理事会に参加した時、女性理事が話した内
容で「65 歳以上のリタイヤして、時間とお金のある方を誘っ
てください。」というものがありました。
今まで、数人で老人を支えてきた社会が 2025 年には、1 人
で 1 人の老人を支える時代になってきます。
そうした時、働き手の 40 代 50 代の人たちは今まで以上に、

自分で何かをする時間が今以上に減るだろう。だからこそ
65 歳以上の時間的にも経済的にも、ゆとりのある方を誘っ
てくださいと。
そういった方々にロータリーをけん引してもらって、若い
人でゆとりのある人を入れていく、活動の中でつながりが
できてロータリーの活動も活性化していく、という説明です。
これは、今年から DEI（ダイバーシティ・エクイティ＆イ
ンクルージョン）というスローガンが出たので強調する意
図での話でしょうが、実際問題としても、2025 年には日本
の 25% が 65 歳以上の社会になりますから、これらの人た
ちを取り込んでいかないと、会員数が減ってしまうのを止
められないでしょう。
会員増強の方策のひとつとして、会員個人が増強委員であ
るつもりで、1 年間に数人の仲間を紹介すればクラブ全体
の紹介人数の何人かは入会する可能性は捨てきれません。

「ロータリークラブに入ってほしいが、所属するクラブは好
きに選んでよい」という方向で進めて頂いて、今年こそ地
区会員数を 2,000 名にしようと考えています。

ニコニコリポート 加瀬健史 副会場監督

横浜東 RC : 坂本昌己 様
本日は、よろしくお願いいたします。

川崎中原 RC：都倉八重子 様
本日は、坂本会員増強委員長の卓話を楽しみにして参りました。
よろしくお願いいたします。

帯谷昌充 会長、妻鹿琢生 幹事
皆様、お盆はいかがお過ごしでしたか？本日から再開です。ま
た楽しくやっていきましょう。
本日は坂本様、卓話をよろしくお願いいたします。皆様もよう
こそお越しくださいました。

川野正久 君
坂本委員長ようこそ。増強について勉強させていただきます。

会員増強委員会 : 谷口一成 君、松下幸夫 君
本日は地区会員増強委員会 委員長の坂本昌己様に卓話にお越し
いただきました。酷暑の中ありがとうございます。よろしくお
願いいたします。

SAA： 朝山浩 君、松山直樹 君、峯岸雅宏 君、丸山久 君、　
　　　 加瀬健史 君

① 地区会員増強委員長、横浜東 RC の坂本様
本日はお忙しい中の御来会をいただきありがとうございます。
よろしくお願いいたします。
② ニコニコ基金への皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会 : 半澤剛 君
①鈴虫祭り参加しましょう。（8 月 27 日 日曜日）
②インターアクトサマーミーティング みんなまじめにやってま
した。

親睦委員会：武藤光司郎 君、土田高記 君、クルーズ由美子 君、
丸山久 君、松田卓也 君

世界子ども絵手紙展が今年も行われますので盛会にしたいと思
います。よろしくお願いいたします。

ビール同好会：柳沢信夫 君、大部哲也 君、戸川俊雄 君、　　
洪征治 君、宮崎秀樹 君

お暑うございます。残暑も厳しいようです。スタミナ食を食べ
て頑張りましょう！！
地区会員増強委員長 坂本昌己 様、卓話よろしくお願いします。

吉田明宏 君、武田信平 君
８月１９日、J リーグ第２４節、フロンターレはサンフレッチェ
広島とアウェイで戦いました。広島に先制され追いつくという
展開、後半も得点を許しましたが２６分に追いつき２対２に、
ここから攻勢に転じましたが得点ができません。そんな中、終
了間際にカウンターを受けて失点、２対３で敗れました。これ
でフロンターレは第２２節から３連敗です。苦しい戦いが続き
ますが、こんなときこそ皆さんの応援が力になります。どうぞ
よろしくお願いします。




